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Jesus said, “You give them something to eat...” The Lord Jesus asked his disciples to give food 
to the hungry who followed him. Those people, who kept following Jesus until they reached 
a deserted place late at night, were in trouble although they followed Jesus. The disciples noticed 
those people’s needs, but asked the Lord to send them away so that they could buy food for 
themselves. They did not feel responsible for those people when the Lord asked them to “give them 
something to eat”.

They replied, “We have nothing here ...” Jesus urged his disciples to minister to this people, 
but each time their response was sterile and lifeless. The disciples who were entrusted with 
caring for the people walking along with Jesus, found themselves every time uncharitable 
and unconcerned by feeding the Lord's people because they were "empty" and owned 
nothing. Their vocation is similar to that of the faithful servant who serves food at the right 
time (Luke 12). But they could not perceive the need of others, turned to their selfishness, 
and followed their proper needs.

He said to them, “Bring them to me ... ” Facing the “emptiness of the disciples, there was 
the "abundance ", the generosity of the Lord Jesus that filled the hearts of the disciples on the 
one hand and satisfied the hunger of the crowd on the other. From the onset of His earthly 
message, Jesus himself took the initiative to fill the empty jars at the wedding feast of Cana 
in Galilee with a good wine which delighted the heart of the invitees. It is He who gives
the water of life to the thirsty, because men were heartless before the Samaritan woman 
and the adulteress. It is also He who gives in abundance bread and fish to those who are 
hungry for daily bread and for the word of life.

Before these verses of the Bible, we must act in all conscience, because the Lord has chosen us 
and called us to be His disciples. If the Lord entrusted us with feeding our brothers who follow 
Him, what shall we do? What is our role in the light of these difficult circumstances, in a desert 
where there is neither water nor life, in the evening when the day is fading?

The response of many of us, "We have nothing here ...", may not change, and is utterly deplorable 
and saddening. If we have nothing or are "empty", then it is a problem. But if we have something 
to give and our greed prevents us from doing so, then it is a real disaster. Are we "devoid" of human 
emotion, feeling, or conscience? Are we afraid to give? Or are we simply indifferent?
Thank You, O Lord Jesus, because You always remind me to give, to give from the "nothing" that 
I claim to possess in difficult times.
Thank You, O Lord Jesus, because You always remind me that I have nothing to give, but that 
I have everything to give to others for free, because it was given to me for free.
Thank You, O Lord Jesus, because You fill the void in my life so that it becomes a source of joy, 
a true gift, and a means to obtain life in its fullness. Amen.   

“You give them something to eat...
We have nothing here...
Bring them here to me…” (Matt 14, 16-18)
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« Donnez-leur vous-même à manger... 
Nous n'avons ici que... 
Apportez-les-moi... » 
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Alors Jésus leur dit : Donnez-leur vous-même à manger ...
Le Seigneur Jésus a demandé à ses disciples de donner à manger aux affamés qui le suivaient. 
Ce peuple qui a continué à suivre Jésus jusqu'à ce qu'ils aient atteint un endroit désert tard dans
la nuit. Ce peuple est en difficulté malgré sa tentative de suivre Jésus. Les disciples ont remarqué 
le besoin des gens, mais ils ont demandé au Seigneur de les renvoyer pour qu'ils puissent acheter 
de la nourriture. Ils ne se sont pas sentis responsables du peuple lorsque le Seigneur leur 
a demandé de « leur donner à manger ». 

Ils ont répondu : Nous n'avons ici que...
Jésus demande avec insistance à ses disciples de prendre soin de ce peuple, et chaque fois leur 
réponse est stérile et sans vie. Les disciples auxquels le peuple marchant avec Jésus a été confié 
se retrouvent à chaque fois négligents, et ne se sentent pas responsables de nourrir le peuple 
du Seigneur parce qu'ils sont « vides » et ne possèdent rien. Leur vocation est comme celle 
du serviteur fidèle qui sert de la nourriture au bon moment (Luc 12), mais ils ne pouvaient pas voir 
le besoin des autres, ils se sont plutôt tournés vers leur égoïsme et leurs besoins.

Il leur dit : Apportez-les-moi ... 
Devant le vide des disciples, il y eut l’« abondance », c'est-à-dire que la générosité du Seigneur 
Jésus a rempli le cœur des disciples d'une part et a satisfait la faim du peuple d'autre part. 
Dès le début de son message terrestre, Jésus lui-même a pris l'initiative de remplir les jarres vides 
lors des noces de Cana de Galilée d'un bon vin qui ravit le cœur de ceux qui étaient invités. 
C'est Lui qui donne l'eau de la vie à celui qui a soif à cause de la dureté du cœur humain devant la 
femme samaritaine et la femme adultère. C’est aussi Lui qui donne en abondance le pain et les 
poissons à l’homme qui a faim de pain quotidien et de la parole de vie. 

Devant ces versets de la Bible nous devons agir en toute conscience, nous, que le Seigneur 
a choisis et a appelés à être ses disciples. Si le Seigneur nous a confié la tâche de donner à manger 
à nos frères qui le suivent, que faisons-nous ? Quel est notre rôle à la lumière de ces circonstances 
difficiles, dans un désert où il n'y a ni eau ni vie, le soir venu alors que le jour décline ?
 
La réponse de beaucoup d'entre nous ne change pas : « Nous n'avons ici que... », une réponse 
déplorable et attristante, si nous n'avons rien ou si nous sommes « vides », alors c'est un problème, 
et si nous avons quelque chose à donner et que notre avarice nous empêche de le faire, alors c'est 
un plus grand désastre. Sommes-nous « vides » d'humanité et durs de cœur et dépourvus 
de conscience ? Ou avons-nous peur de donner ? Ou sommes-nous indifférents ?
Merci, Seigneur Jésus parce que Tu me rappelles toujours de donner, de donner du « rien » que
 je prétends posséder dans une période difficile. 
Merci, Seigneur Jésus parce que Tu me rappelles toujours que je n'ai rien à donner, mais que j'ai 
tout à donner aux autres gratuitement car il m'a été donné gratuitement.
Merci, Seigneur Jésus parce que Tu remplis tout vide de ma vie pour qu’il devienne une source 
de joie et de don, pour obtenir la vie, la vie dans sa plénitude. Amen.
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